

Urieta, Gregorio, “Les dijeron que recibirían ayuda para el campo, y era un acto de la corriente del gobernador”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 3 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=24416

El coordinador estatal de Izquierda Renovadora, Julio Ortega, tomó protesta a la coordinación municipal de esa corriente del PRD en Cutzamala, en un acto al que llegó acompañado del alcalde de Pungarabato Víctor Mojica, y de los tesoreros municipales de Tlapehuala, Zirándaro y Cutzamala.

Los organizadores del evento y coordinadores municipales de Izquierda Renovadora, Silverio Escobar y Rosa Olascoaga, habían estimado una asistencia de mil personas, pero sólo asistieron un poco más de 300, algunas de las cuales salieron molestas pues les habían prometido la entrega de apoyos de programas federales para el campo, como los que promueven los presidentes de comités municipales del PAN en la región. “Nos dijeron una cosa y venimos a otra”, decía un anciano de Arroyo Grande, quien viajó en compañía de otros cuarenta invitados a bordo de un microbús hasta la cabecera municipal.

El alcalde de Pungarabato dijo en su discurso que IR llega a Tierra Caliente y se convierte en la corriente más importante del PRD cuyo objetivo es “fortalecer la unidad partidista”.

El también coordinador de Enlace Político Institucional del gobierno del estado dijo que la corriente que encabeza el gobernador Zeferino Torreblanca tiene “presencia en todos los municipios de Guerrero” e invitó a proponer a las mejores personas para contender por los cargos en los procesos partidistas y en los procesos electorales y pidió no ser “facciosos” y que den oportunidad para que se incorporen al PRD otros grupos y personas.

Después de la toma de protesta se marchó hacia Tlalchapa, en donde habría un evento similar.